

Fecha 12.03.2009	Sección Empresas y Negocios	Página 25
---------------------	--------------------------------	--------------

Impacta tipo de cambio a **La Yesca**

M. Palma y L. Vega /Enviadas

EL ECONOMISTA

HOSTOTIPAQUILLO, Jal. El **proyecto hidroeléctrico La Yesca**, se ve impactado por el tipo de cambio, ya que se hizo considerando un precio de 11 pesos por dólar y ahora la moneda estadounidense ronda los 15.60 pesos aproximadamente.

Esto quiere decir, según estimaciones del mercado, que la paraestatal podría terminar pagando al contratista, en caso de mantenerse el tipo de cambio actual, hasta 3,482 millones 200,000 pesos más.

Humberto Marengo, coordinador de Proyectos Hidroeléctricos de la CFE, dijo que al momento que se tenga que pagar la obra, la cual fue hecha mediante Pidiregas, se van a tener que dar más pesos por los dólares, en un contrato que se firmó por 767 millones de dólares con ICA, Promotora e Inversora Adisa, Peninsular Compañía Constructora y Constructora de Proyectos Hidroeléctricos. ■

empresas@eleconomista.com.mx



Página 1 de 1
\$ 8140.50
Tam: 67 cm2
KREYNOSO